



Pièces	4 Pièces
Superficie	76 m²
Référence	86676634
Prix	450 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Au cœur du Carré d'Or, rue de la Liberté, dans un immeuble niçois avec ascenseur, découvrez ce 4 pièces de 76 m². Il se compose d'un séjour/salon lumineux, d'une cuisine indépendante, et de trois chambres offrant un agencement fonctionnel et agréable. Situé dans l'une des rues les plus prestigieuses du Carré d'Or, ce bien bénéficie d'un emplacement exceptionnel, à proximité immédiate des commerces, des transports et de la mer. Un bien rare sur le secteur. Possibilité parking en sus rue Massenet. +33613436115

In the heart of the Carré d'Or, rue de la Liberté, in a building in Nice with an elevator, discover this 4-room building of 76 m2. It consists of a bright living room/living room, an independent kitchen, and three bedrooms offering a functional and pleasant layout. Located in one of the most prestigious streets of the Carré d'Or, this property enjoys an exceptional location, close to shops, transport and the city. Possibility of parking in addition to rue Massenet . +33613436115

JOHN ROYCE REAL ESTATE

10 Avenue Felix Faure - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

